

Des billets de plus de 100 pesos commenceront à circuler à Cuba à partir de février



La Havane, 15 janvier (RHC).- À partir du 1er février commenceront à circuler à Cuba des billets de 200, de 500 et de 1000 pesos afin de faciliter les opérations dans les commerces du pays qui effectuent leurs ventes en monnaie convertible et en pesos.

Une note de la Banque Centrale de Cuba indique que les billets qui sont actuellement en circulation restent en vigueur.

À propos de la mesure, le quotidien Granma publie des déclarations du vice-président de cette institution financière, Francisco Mayobre, qui a rappelé que l'on a assisté ces derniers mois à l'extension de l'utilisation du peso cubain dans les magasins qui vendent en monnaie convertible avec son taux de change correspondant.

Il a expliqué à ce propos que cela implique la manipulation de plus grandes sommes d'argent, pas seulement par les personnes mais aussi par les commerces, par les transporteurs et autres.

Le vice-président de la Banque Centrale a signalé que la circulation de billets de plus de 100 pesos permettra la solution graduelle de ce problème car ils permettront d'effectuer de grands paiements.

Les patriotes qui apparaissent sur les rectos des billets sont : Frank País, 200 pesos ; Ignacio Agramonte, 500 pesos et Julio Antonio Mella, 1000 pesos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43635-des-billets-de-plus-de-100-pesos-commenceront-a-circuler-a-cuba-a-partir-de-fevrier>



Radio Habana Cuba